



Information presse  
le 8 novembre 2016

### **La moto BMW la plus exclusive de tous les temps : la BMW HP4 RACE.**

**Présentation d'un démonstrateur technologique avec  
cadre principal tout carbone et jantes carbone au Salon  
de Milan (EICMA). Moto de série annoncée pour 2017.**

**Munich/Milan.** Au Salon de Milan (EICMA) 2016, BMW Motorrad permet un premier coup d'œil sur le modèle le plus exclusif de son histoire : la BMW HP4 RACE.

Pour l'instant, rien n'a été dévoilé sur la question de savoir dans quelle mesure le démonstrateur technologique présenté à Milan correspond à la moto définitive. En revanche, Stephan Schaller, Directeur de BMW Motorrad, n'a laissé aucun doute sur le cadre et sur les roues : « La HP4 RACE bénéficiera du cadre principal tout carbone et des jantes carbone montrés ici. Nous en dirons plus sur ce modèle au printemps prochain. »

Il est également certain que la BMW HP4 RACE sera construite à la main en une petite série exclusive et qu'elle sera visible sur les routes au cours du deuxième semestre 2017.

Pour la documentation presse sur les motos BMW et les équipements du pilote BMW Motorrad, veuillez consulter le BMW Group PressClub en cliquant sur [www.press.bmwgroup.com](http://www.press.bmwgroup.com).

Société  
Bayerische  
Motoren Werke  
Aktiengesellschaft

Adresse postale  
BMW AG  
D-80788 München

Téléphone  
+49 89 382-0

Internet  
[www.bmwgroup.com](http://www.bmwgroup.com)